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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
1. 
Welche Strategie haben Sie für die Krankenhausplanung des nächsten Planungszeitraumes, 
um die medizinische Versorgung der Magdeburger Bevölkerung auch in den künftigen Jahren 
mit den erforderlichen Krankenhauskapazitäten zu sichern? 
 

Was sind dabei die wichtigsten Forderungen der Stadtverwaltung Magdeburg? 
 
Welche Gefahren drohen durch bundes- und landespolitische Absichten? 
 
Wie wird in der Verwaltung konkret die Erreichung der städtischen Ziele organisiert? 

 
 
2. 
Warum war am 3. März des Jahres die Stadtverwaltung bei den Verhandlungen zur regionalen 
Krankenhausplanung nicht zugegen? 
 
 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Hans-Werner Brüning 
 
 
 




